



＼まちの話題を紹介！／  
**KOZAKI** こうざき  
**TOPICS!** トピックス！

7/7

出店がたくさん！

## 保育所 七夕イベント

町内の保育所で七夕イベントが開催され、浴衣や甚平を着た園児たちがイベントを楽しみました。

保育所内には願い事を書いた笹が飾られ、七夕イベントの準備は万端。神崎保育所では年長さんが屋台を出店し、「いらっしゃいませ！」と声をかけ、小さな子たちを楽しませていました。米沢保育所には怖いお化け屋敷ができ、勇気を振り絞ってお化けからメダルを受け取っていました。

ヨーヨー釣りや射的、お店屋さん、かき氷など夏の楽しいお祭りを満喫できました。



見て見て！可愛いヨーヨーが釣れたよ！



6/25

3年ぶりの熱い戦いが始まる！

## 香取支部ポンプ操法大会

(公財)千葉県消防協会香取支部によるポンプ操法大会が香取広域市町村圏事務組合栗源消防訓練場で開催されました。神崎町消防団からは神宿部(1-3)が大会に挑みました。

コロナ禍により3年ぶりの開催となった今大会。今回から演技の内容が変更され、より実践に即したものになりました。神宿部は43秒の好タイムを記録し、出場7団体中2位となる優良賞を受賞。また、個人成績において、最優秀2番員を小林将之さんが受賞しました。



指揮者から1番員へ筒先交換を行う

